



# ～ちゃいれっく上高田保育園～ 玉ねぎ染めでXmasバッグを作ろう♪



プロケアでは毎年、SDGs実践コンテストがあり、**全施設が年間通してSDGsのテーマに沿った活動を保育や運営の中に取り入れていきます。**その一環として、給食チームと保育士チームで、子どもたちがワクワクする計画を立てているというので取材にお邪魔しました！『**玉ねぎ染めをした布でオリジナルのクリスマスのバッグを作ろう!**』という企画の元、子どもたちは5感を研ぎ澄ませて、改めて玉ねぎの皮と出会いなおしてみる。。。においをかいだり、くしゃくしゃの感触を楽しんでみたり、ちぎってみたり、カサカサの音を聞いてみたり。。。玉ねぎの皮のプールにダイブしてみる子もいました(笑) どんなクリスマスバッグができるのか、楽しみですね♪

## 玉ねぎの皮との出会い



落ち葉みたいな音がする～♪



わあ～！  
黄色くなってきた！



玉ねぎの皮を各ご家庭からも毎日少しずつ子どものリュックに詰めて持ってきていただいたとのことで、た～くさん集まりました！ご家庭では、**普段より張り切って玉ねぎの皮剥きを手伝う子どもの姿があったとか(^^)**そして、たっぷり玉ねぎに親しんだ子どもたち。きっと玉ねぎが食卓に並んだら**ぺろり!**と食べちゃうのでしょうか♪

## 青空を泳ぐ染布たち



どんなクリスマスバッグができるかは後日お楽しみに♡

同じデザインが2つと無い“世界に一つだけ”の作品ができました

おたんじょうび  
おめでとう!



うれし～♡



この日はAちゃんのお誕生日。お誕生日には一人ひとりランチに旗を立てて皆でお祝いをするんだそうです。子どもの嬉し恥ずかしそうなとびっきりの笑顔♡『**あなたはかけがえのない大切な存在だよ**』というメッセージを肌で感じるひとときでした(\*v\*)

## 山田園長から

Q園で大切にしていることは？



子どもたちには自然物など、できるだけ**本物を見聞きし、触れられる機会**を、また職員には、**好きなこと、得意なことを発揮したり、やりたいことを実行できるような環境、コミュニケーション**を大切にしていますね。

## ～取材後記～

園内には、手作り知育玩具、ワクワクするような手作りおもちゃ、子どもたちの想像力光る製作物、地域との交流、各イベントなど、あらゆるところに、『子どもたちの笑顔のために』と、職員の好き得意を生かした、様々な知恵やアイデアがたくさん発揮されていました。まさに、園長が大切にしていることが体現されているちゃいれっく上高田保育園。ぜひ見学にいらしてくださいませ♪  
(取材構成・文:採用課 田島)